



けやきっ子

六栄小学校だより 第27号 令和7年11月21日(金) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

ひまわり幼稚園児と1年生との芋ほり交流

11月11日(火)にひまわり幼稚園の年長児さんと1年生児童が芋ほり交流をしました。6月に一緒に植えた芋苗ですが、葉っぱも元気に育ちずいぶん大きくなっていました。また、収穫までの間、1年生児童は水やりのお世話を一生懸命に頑張っていました。今年は、1年生のお世話のお陰でたくさんのお芋を収穫することができました。「こんな大きな芋が取れたよ！」と嬉しそうにしている園児と1年生の姿がとても印象的でした。収穫後は、ひまわり幼稚園の給食の先生に、取れたお芋の一部を芋天(お芋の天ぷら)にしていただき、給食の時間においしく食べました。ごちそうさまでした。ひまわり幼稚園児と1年生児童の有意義な交流となりました。来年も幼稚園との交流を楽しみにしています。



皆様に感謝！六栄小校区秋祭り大盛況！

11月15日(土)、好天に恵まれ第1回六栄小校区秋祭りが開催されました。この日のために、六栄小学校運営協議会委員の皆様が数ヶ月前から準備を進めてこられました。11時の開会行事から、ステージイベント、校区の方によります作品展示、射的に、スーパーボールすくいなどのブース、米ポン菓子、焼き芋、いきなり団子、キッチンカーなど、たくさんの催し物に大賑わいでした。多くの児童や地域の方々に参加していただき、六栄小校区の方々の親睦が図れたと思います。また、学校と地域の連携も深まったと思います。参加していただきました多くの皆様に感謝申し上げます。来年も、第2回六栄小校区秋祭りを実施したいと思いますので、楽しみにしていてください。

最後になりましたが、協賛いただいた団体や企業、ボランティアとして参加していただきました地域の方々など、六栄小校区秋祭りに関係していただきました全ての皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



インフルエンザが各地で流行しているようです。本校はまだ流行はしていませんが、これから流行することが心配されます。手洗い、うがい、マスク着用など、感染症予防を心がけ元気に過ごしていきましょう。